



La Fundación Científica Caja Rural de Zamora continúa en su empeño de apoyar y fomentar las investigaciones relacionadas con el mundo agropecuario y la alimentación, sectores que llevan el peso de la economía de la provincia. Alumnos y profesores

de la Escuela Politécnica Superior de Zamora podrán concurrir al Premio de Investigación que este año vuelve convocar a todos los interesados en estas materias. Con una ayuda máxima de 4.000 euros, los investigadores, iniciados ya en un pro-

yecto o con una nueva idea a desarrollar, podrán avanzar en sus trabajos con la meta de un reconocimiento académico y social. Hasta el momento, el queso, el lechazo o los embutidos han mejorado sus propiedades gracias a esta iniciativa.

La Fundación Caja Rural sorteja la crisis y convoca su Premio de Investigación

Equipos de profesores y alumnos de la Escuela Politécnica podrán recibir hasta 4.000 euros para proyectos agropecuarios y de alimentación

La nueva Ley de Ciencia apuesta por el mecenazgo para apoyar a los científicos

La recién aprobada Ley de Ciencia, a la que el Congreso de los Diputados ha dado esta semana el visto bueno, «tiene bastantes imperfecciones y deja muchas cosas en el aire, pero uno de los puntos fuertes que tiene es apoyar la creación y la potenciación de empresas de base tecnológica», así ha valorado la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca (Usal), la máxima que rige ahora los destinos científicos del país.

Precisamente son las labores de mecenazgo uno de los puntos clave a los que hace alusión el nuevo texto, «como lo que hace la Fundación Caja Rural con la Escuela Politécnica Superior de Zamora con su Premio de Investigación, unas colaboraciones de vital importancia y que ayudan de forma eficaz a fomentar la actividad investigadora de grupos científicos», sostiene la vicerrectora.

La difusión social de la ciencia es otro de los aspectos destacados que, según Serrano, «son muy positivos en la nueva ley, porque es precisamente la investigación la que nos va a sacar de la crisis, y es muy importante que la sociedad conozca los avances que se realizan para que se invierta más en este sector», se expresa la responsable del área.

Está previsto que la nueva Ley, que no avanza en el tema clave de la creación de una carrera científica, entre en vigor el próximo mes de mayo.

Judit Calvo

La Fundación Científica Caja Rural de Zamora convoca la 8ª edición del Premio de Investigación, «con una gran esfuerzo y a pesar de la crisis que afecta a todos los sectores», según destacó el director de la Fundación, el doctor José Miguel Diego, que aseguró durante la presentación de la becas que «colaboramos con un centro modélico en investigación y calidad humana, en una firme apuesta por darle a los contenidos una aplicación práctica», destacó.

El personal investigador de la Escuela Politécnica Superior de Zamora es el beneficiario de la convocatoria, gracias a la que «investigadores noveles pueden comenzar sus primeros trabajos y los iniciados llevarlos a cabo», según reconoció la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, M.ª Ángeles Serrano, que subrayó el valor de este convenio de colaboración que «favorece la investigación más relacionada con el sector productivo y que logra una repercusión en la realidad tanto de Zamora como de la comunidad», se expresa Serrano.

Para la directora de la Escuela Politécnica, los ocho años de relación con Caja Rural han conseguido «sacar adelante investigaciones muy diversas que han dado sus frutos en la industria cárnica o láctea, pero también se han publicado en revistas científicas», señala



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Margarita Morán, M.ª Ángeles Serrano, José Miguel Diego y Feliciano Ferrero, durante la presentación del Premio.

Margarita Morán. La prueba, un estudio sobre la geomorfología de las zonas víncolas de las Denominaciones de Origen de Zamora, «que saldrá publicado en breve y que es único en este ámbito», se pronuncia la directora de la Escuela.

La mejora de los productos a los que se han referido las investigaciones financiadas por la Fundación Caja Rural hasta ahora «es

un reflejo de lo que supone la colaboración entre la Universidad y las empresas biotecnológicas», avala la vicerrectora.

Nuevas ideas

Los proyectos de investigación que concurren al premio, cuyo principal objetivo es el desarrollo de actividades científicas y formativas en materia agropecuaria y de alimentación, tendrán una dota-

ción máxima de 4.000 euros y solo podrán ser concedidos a proyectos aún no iniciados o bien a nuevas fases de trabajos en desarrollo y que ya hayan resultado premiados por la Fundación en ediciones anteriores.

El plazo límite para presentar las solicitudes, en el registro de la Escuela Politécnica de la capital, finaliza el próximo siete de mayo a las 14.00 horas.